

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Pembelajaran Kualitas Air dan Hama Penyakit Ikan Air Tawar
menggunakan WhatssApp dan Google Form pada masa Pandemi Covid-19

Nama Guru Mapel : Sefilia Adhi Nugroho, S.Kel
Nama Sekolah : SMK Negeri 2 Pacitan
Mata Pelajaran : Kualitas Air dan Hama Penyakit Ikan Air Tawar
Alamat Surel : sefiliaadhin@gmail.com
Kelas / Jurusan : X / Agribisnis Perikanan Air Tawar
Semester : Genap Tahun Ajaran 2019/2020
Materi Pokok : - **Menganalisis tindakan pencegahan terhadap serangan hama dan penyakit**
- **Menganalisis pengobatan biota air yang terserang penyakit**
- **Mengevaluasi hama penyakit dalam kegiatan budidaya ikan**
Aplikasi : Whatsapp dan Google Form

PJJ 1		
Tujuan Pembelajaran	Peserta didik dapat melakukan analisa terhadap hama penyakit dan solusi penanggulangannya serta mengaplikasikannya secara mandiri sesuai kapabilitas di rumah.	
Kegiatan Pembelajaran	Guru	Peserta Didik
	<ul style="list-style-type: none">- Menyapa kelas dan melakukan absensi terhadap peserta didik melalui grup Whatsapp kelas.- Menyampaikan Materi dan berdiskusi melalui WA Group yang sudah dibuat- Memberikan tugas dan penilaian respon peserta didik.- Memberikan kesempatan peserta didik untuk bertanya	<ul style="list-style-type: none">- Melakukan daftar hadir melalui group whatsapp- Menerima materi/modul dalam format soft copy yang diberikan oleh guru.- Mengerjakan penugasan yang diberikan guru dalam rentang waktu yang disepakati- Mengajukan pertanyaan apabila ada hal yang belum dipahami.
Penilaian	<ul style="list-style-type: none">- Respon siswa dan komunikasi siswa dalam group maupun secara pribadi kepada guru menjadi penilaian utama.	
PJJ 2		
Tujuan Pembelajaran	Peserta didik dapat melakukan analisa terhadap hama penyakit dan solusi penanggulangannya serta mengaplikasikannya secara mandiri sesuai kapabilitas di rumah yang kemudian dianalogikan pada penanggulangan pandemi covid-19.	
Kegiatan Pembelajaran	Guru	Peserta Didik
	<ul style="list-style-type: none">- Menyapa kelas dan melakukan absensi terhadap peserta didik melalui grup Whatsapp kelas.- Berdiskusi melalui WA Group- Memberikan kesempatan peserta didik untuk bertanya	<ul style="list-style-type: none">- Melakukan daftar hadir melalui group whatsapp- Menerima materi/modul dalam format soft copy yang diberikan oleh guru.- Mengerjakan tugas-tugas

	<ul style="list-style-type: none"> - Melakukan review terhadap pelaksanaan PJJ - Memberikan informasi terkait kegiatan sekolah selama masa pandemi belum berakhir 	<ul style="list-style-type: none"> yang diberikan guru - Mengajukan pertanyaan apabila ada hal yang belum dipahami.
Penilaian	<ul style="list-style-type: none"> - Keaktifan peserta didik pada group - Melalui penugasan yang dikirimkan berupa foto dan kuis spontan dalam diskusi melalui group WA 	
Sumber Belajar	Sumber belajar modul mandiri yang diunggah pada link : https://drive.google.com/file/d/1G12pWt2VE8064Rx3qDjlfYkXYFNrthp/view?usp=sharing	

Pacitan, 14 April 2020



Mengetahui,
Kepala SMK Negeri 2 Pacitan

[Signature]
Drs. HENDRIK SUBROTO, M.M.
NIP. 19650123 199303 1 004

Guru Pengampu Mata Pelajaran

[Signature]
SEFILIA ADHI NUGROHO, S.Kel
NIP. 19840923 200903 1 003